

Un fonds canadien appuie le secteur privé du Maghreb

Le 31 octobre 1994, 94/45

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé à Casablanca, au Maroc, que le Canada venait de créer un fonds de développement du secteur privé au Maghreb (Maroc, Algérie et Tunisie) d'un montant de 60 millions \$. M. Ouellet en a fait l'annonce au cours du Sommet économique de Casablanca dont l'objectif est de consolider la paix au Moyen-Orient par le renforcement de la coopération économique dans ces pays et ceux de l'Afrique du nord, incluant le Maghreb. Au delà de 1 000 participants de plus de 50 pays participent à cette conférence. Le fonds, créé et financé par l'Agence canadienne de développement international (ACDI), vise à appuyer l'expansion du secteur privé maghrébin en lui permettant d'accroître sa productivité, en lui donnant accès au savoir-faire canadien et en appuyant les réformes des gouvernements du Maghreb pour libéraliser leur économie. Les sociétés privées contribueront approximativement 70 p. 100 des investissements.

DÉVELOPPEMENT DES RESSOURCES HUMAINES CANADA

Le service jeunesse Canada - un appel aux jeunes

Le 26 octobre 1994

M. Lloyd Axworthy, ministre du Développement des ressources humaines Canada, et M^{me} Ethel Blondin-Andrew, secrétaire d'État à la Formation et à la Jeunesse, ont annoncé le début de la phase opérationnelle du Service jeunesse Canada (SJC) en demandant des propositions de projet. Se trouvant au Rideau Street Youth Initiative à Ottawa, M. Axworthy a indiqué que le Service jeunesse Canada constitue un exemple de programme social qui résout les problèmes en misant sur l'avenir des gens. « Nous aidons les jeunes à acquérir une expérience en milieu de travail qui leur ouvrira les portes du monde du travail et leur donnera un sentiment d'indépendance - une attitude positive ».

À VENIR :

11-12 novembre 1994 :	Réunion des ministres de l'APEC (Djakarta, Indonésie)
1 décembre 1994 :	Sommet international de SIDA, Journée mondial du SIDA
5-6 décembre 1994 :	Sommet de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe (Budapest, Hongrie)
6 décembre 1994 :	Visite du Secrétaire général des Nations Unies M. Boutros Boutros-Ghali
9-10 décembre 1994 :	Sommet des Amériques (Miami, Floride)